

鳥取北ロータリークラブ

Rotary



THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2023 ▶ 2024

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日 12:30~13:30

国際ロータリーのテーマ



世界に希望を生み出そう

- 会長……入江 容子 ● 副会長…… 水野 治郎
- 幹事……田村 博信 ● 会計…… 植田 哲朗
- SAA……米田由起枝 ● 広報・プログラム委員長… 田中 英剛



■創立: 昭和36年2月23日 ■事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

E-mail: kitarc@infosakyu.ne.jp http://www.infosakyu.ne.jp/kitarc/

Tel. 24-3536 Fax. 29-6741

本日の例会

2023年10月10日(火)

第3000回

- ◆君が代・奉仕の理想 ◆3000回記念夜間例会
- ◆献立 場所: 観水庭こぜにや
- パーティー料理 開始時間: 18:30 ~
- ◆委員会事項 誕生日御祝 ※例会前17時~定例理事会「こぜにや」

次回の例会

2023年10月17日(火)

四つのテスト 第3001回

- ◆ロータリーソング ◆卓話
 - 我等の生業 「ふるさとに誇りを!鳥取城中ノ御門
 - ◆献立 「渡槽門」がもたらす兆し
 - カレーライス 鳥取市教育委員会事務局文化財課
- 主任 岡垣頼和 氏

先週の例会

2023年9月26日(火)

会長挨拶

猛暑がながく続いた今年の夏も、暑さ寒さも彼岸までと言われるように彼岸を過ぎると秋の高気圧が日本列島に近づいて来て、やっと秋が近づいて来たかなと思わせるようなこの頃となっていました。

今年の秋は来年のパリオリンピックに向けて、数々の競技で熱い戦いが行われています。特に私自身がバレーボールをしていたこともあります。今年は男女ともに好成績での発進に期待をしています。好成績の一つには選手たちのコミュニケーションを取りながら仲間を信じての戦い、これはラグビーワールドカップのOur Teamそれは国民の皆様と共に戦い喜びを共有することです。

鳥取北ロータリークラブでの行事でもこの精

神で、クラブでの仲間同志が信頼関係を構築しコミュニケーションを大切にし、“みんなのために”的精神を持ったロータリアンにと思っています。

ロータリアンとして地域への貢献奉仕は大切なことだと思いますが、先月の台風7号の災害に対し、身近な鳥取市東部の災害にもかかわらず私たち北ロータリークラブのロータリアンとして災害地への貢献は決してできたとは思えません。

9月29日(金) 災害復興支援を東部5クラブ合同事業として鳥取県の平井知事に寄付金をお渡しする予定です。この様子は次回の例会で報告させて頂きます。

今後とも鳥取北ロータリークラブのロータリアンとしてプライドを持って行動をしていきたいと思っています。

幹事報告（代行谷口副幹事）

1 到着文書

- 1) 東部5RC会長幹事会クラブ(鳥取RC)より
令和5年8月台風7号災害復興支援について、9/29(金)鳥取県平井知事へ

- 2) 米山記念奨学会より
米山奨学生学友証明書、10/10本人へ交付

2 例会変更・メークアップ情報

・鳥取中央RC

10/2(月) 夜間例会

10/16(月) → 10/15(日) 砂丘除草

ビジター受付定刻例会場

・倉吉中央RC

11/15(水)、12/20(水) 夜間例会

ビジター受付定刻倉吉シティホテル

・米子中央RC

10/12(木) 夜間例会

ビジター受付定刻定例会場

3 その他連絡事項

- 1) 10/10(火) こぜにや夜間例会18時半開始、会費8,000円
当日集めますのでおつりの要らないようにお願いします。

- 2) 地区大会の参加登録料13000円、次回会費と一緒に請求します。
- 3) 10/3（火）休会

委員会事項

◎出席率報告

9月26日 会員47名中 出席31名 出席率 65.96%

◎入会記念日御祝

野田英明さん（37年） 山根敏男さん（37年）

米田由起枝さん（23年） 森本美明さん（19年）

メークアップ

9/24 米山委員長会議（松江） 寺本光孝さん

スマイル報告

（本日10,000円 累計 208,500円 前回 198,500円）

入江容子さん 本日の卓話、鳥取地方検察庁の検事正 杉山徳明様、本日はよろしくお願ひいたします。

水野治郎さん 昨日、「宝くじ幸運の女神」の来訪を受けました。久しぶりに満面の笑みの女性に接し、心が洗われる思いがしました。

霜村哲男さん 杉山検事正、おいで頂きありがとうございます。

植田哲朗さん 24日の昼食は大阪心斎橋の「北極星」さん、夫婦でオムライスでした。これで、上野精養軒・銀座煉瓦亭とオムライスの名店は制覇です。待ち時間は1時間、半分以上が外人さん、お店の方も英語で対応、声が大きい方もおられビックリしましたが美味しいオムライスでした。

寺本光孝さん 24日（日）松江の地で行われたクラブ米山記念奨学委員長研修会に出席しました。奨学生2名と学びました。また、報告させていただきます。

田中英剛さん 遅れました、スマイルさせていただきます。

遅刻1件

※2大御祝（本日8,000円 累計42,000円 前回34,000円）

野田英明さん 山根敏男さん | 入会記念日
米田由起枝さん 森本美明さん

卓話

「検察官の職務と近時の広報活動について」

鳥取地方検察庁 検事正 杉山徳明 氏

[検察官の職務]

検察庁には、検察官（検事と副検事）と検察事務官がいます。鳥取県には、鳥取市に鳥取地方検察庁本庁があるほか、米子支部、倉吉支部があり、全体で検事6名、副検事5名、検察事務官約70名



の組織です。

犯罪が発生すると警察により捜査が開始され、事件が検察庁に送致され、検察官は、警察を指揮して捜査を進めます。検察官は、自ら被疑者、被害者等から事情聴取するなどの捜査を進め、真実は何かを確かめます。被疑者を起訴するか否かの判断は、検察官だけに認められており、起訴すれば被疑者の人生に大きな影響を与えますし、他方、処罰すべき人を処罰しないのでは、社会の安心と安全は保たれませんので、非常に重要な判断です。

最近は、再犯防止にも力を入れています。犯罪の発生件数は減少傾向にあるものの、再犯者率（検挙人員に占める再犯者比率）は上昇しており、検挙者の2人に1人が再犯者となっています。安全で安心して暮らせる社会を構築する上で、再犯防止が重要課題になっています。裁判を受けて執行猶予になるなど刑務所に入ることなく、釈放される人々に対して、関係機関と連携しながら、調査や面談を行い、住む場所を確保し、仕事を見つけるといった支援を行い、円滑に社会復帰できるよう支援しています。

[広報活動]

近時、法教育（法や司法制度を理解し、法的なものの考え方を身に付けるための教育）の重要性が指摘されています。平成28年に選挙権年齢が18歳に引き下げられたことを受け、令和4年には成年年齢等が引き下げられ、18歳になれば消費者金融からの借入れが可能となり、裁判員裁判の審理に加わる可能性もあります。高校の必修科目となった「公共」では、法や規範の役割、司法参加の意義等を教えることとされました。また、司法試験受験者数は、10年前と比較して三分の一近くに激減しており、法曹の一員として法曹という職務に関心を持ってもらいたいと考えています。

こうした流れを受けて、検察庁では広報活動に力を入れており、例えば、小学校では、放火事件を題材として、クイズを交えつつ、裁判員裁判の流れを教えるとともに、犯罪の重さ、裁判の傍聴の仕方等を教えるなどの活動を行っています。

引き続き検察庁の活動にご理解とご協力をお願いいたします。

鳥取地方検察庁が作成されたバックパネルを背景に、分かり易い説明で検察について知ることができとても勉強になりました。

（担当 霜村哲男）